

Profession de foi pour les élections au Conseil de la CCIFP

Thierry Deschaux

Depuis 35 ans je travaille pour le Groupe EDF, dont 16 années en Pologne, au cœur des enjeux de la sécurité et des transformations énergétiques et industrielles en France, en Pologne et en Europe.

J'ai également été témoin, à titre personnel, de l'exceptionnelle évolution de l'économie et de la société polonaise depuis le début des années 90.

Néanmoins je constate ces derniers temps que les liens entre la Pologne et le reste de l'Europe, se distendent. Cela se traduit en particulier dans les échanges économiques entre nos deux pays qui pâtissent de l'attractivité « stratégique » et de la concurrence de pays extra-européens.

Je propose de travailler au sein du Conseil de la CCIFP en faveur des priorités suivantes :

- Renforcer l'attractivité stratégique et commerciale de la France vis à vis de la Pologne,
- renforcer l'attractivité mutuelle entre les entreprises françaises et polonaises,
- renforcer la contribution des entreprises françaises à la transformation énergétique de la Pologne et à la reconstruction de l'Ukraine à partir de la Pologne,
- accroître la présence des industriels français en Pologne,
- développer les liens de la CCIFP avec le milieu des start-up et des petites entreprises innovantes.

Varsovie le 17/03/2023,